

4. DSV Talenttage Skilanglauf - SRC Heimbach-Weis 2000 e.V.

mit FIS-World Snow Day

16.01.2022

Voranmeldung/Terminvergabe wegen Corona erbeten!

Genauso wie vor mehr als 125 Jahren als am 27.01.1895 der Skipionier Siegfried Koch seine ersten Skiversuche im Gladbacher Feld tätigte, haben am 16.01.2022 Kinder, die ihre ersten Versuche auf Langlaufski machen möchten oder schon Skifahren können, beim SRC Heimbach-Weis 2000 e.V. am Sportplatz Bimstrasse Kunstrassenplatz/Heddesdorf an der Bimsstrasse 1 – 56564 Neuwied von 10.00 – 16.00Uhr die Möglichkeit dazu und das schneesicher bei fehlendem Naturschnee dank Weltneuheit textile Loipe Mr. Snow auszuprobieren.

Der DSV-Talenttag gemeinsam mit dem FIS-World Snow Day bietet Bewegung an der frischen Luft und vor allem viel Spaß im Schnee! Die Veranstaltung ist vom internationalen Skiverband FIS als Veranstaltung im Rahmen des World SnowDays am 16.01.2022 anerkannt.

<https://www.world-snow-day.com/>

Das passende Material Ski, Schuhe, Stöcke wird vor Ort kostenfrei zur Verfügung gestellt. Wegen Corona wird um eine Voranmeldung mit Terminvergabe bis zum 13.01.2022 unter folgender Adresse: rpuderba@rz-online.de Tel.: 0176/55550025 gebeten.

Die gut ausgebildeten Skilehrer des SRC Heimbach-Weis 2000 e.V. holen jedes Kind da ab, wo es steht. Gemeinsam wird eine Strecke zur erst im freien Training ohne und danach auf Zeit gelaufen. Jedes teilnehmende Kind erhält eine Urkunde und anschließend erhalten die 30 Tagesschnellsten Kinder ein kleines Präsent. Vielleicht findet sich ein Erik Lesser oder eine Laura Dahlmeier von morgen! ...

Bundesweit werden am DSV-Talenttag bei den teilnehmenden Skivereinen hunderte Kinder auf Alpin- und Langlaufski gestellt. Ihre ersten Meter im Schnee zu absolvieren. Bewegung an der frischen Luft und im Skiverein macht Spaß, fördern das Wohlbefinden sowie die soziale und körperliche Entwicklung der Kinder. Diese Werte werden deutschlandweit in den Skivereinen gelebt und weitergegeben.

Corona-Info!

Mit Abstand zu deinem neuen Lieblingssport! Skisport ist eine Individualsportart, die draußen an der frischen Luft mit ausreichend Abstand stattfindet.

„Sport und Nachwuchsleistungssport ist Teil der Lösung in der Pandemie“ Im zweiten Winter der Corona-Pandemie wollen wir, unter Einhaltung der behördlichen Vorgaben, möglichst viele Kinder und Sportler in den Schnee bringen, Schneesporterlebnisse sowie Training und Wettkämpfe ermöglichen. Mit dem Deutschen Skiverband steht dem Verein ein leistungsfähiges Hygiene- und Austragungskonzept zur Verfügung.

Somit ist der Skisport auch in Zeiten von Corona sehr gut und mit viel Spaß beim DSV-Talenttag des SRC Heimbach-Weis 2000 e.V. auszuüben.

Es gelten die tagesaktuellen Coronaregeln!